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POLÍTICA 
Vía Telefónica. Senador José Calzada RoViroza comenta que el aumento de la gasolina es para eliminar los 
subsidios, pero es una situación inconveniente para la sociedad y que consideren esto para beneficio de la 
sociedad, no se ha escuchado que se mejore la economía de los mexicanos. Hoy se revisará esta situación con 
hacienda. Se logró que aumentaran los impuestos, lo que no se ha podido lograr es que la gasolina no 
aumente. Se tiene una circunstancia económica muy pobre y no se puede permitir que siga aumentando la 
gasolina, porque afecta de mucho la economía de México. Lo peor que sucede ahora es que los mexicanos se 
endeudan porque la banca está prestando a tasas muy altas y esto también se trabajará para presentar las 
iniciativas de que baje el crédito al consumo, particularmente a las tarjetas de crédito, y se seguirá trabajando 
en que no se disparen los precios de la canasta básica. Ahora hay muchas circunstancias que están afectando, 
como el aumento a los produce tos de la canasta básica, la inseguridad y ahora el aumento a la gasolina. Se 
espera que haya una estabilidad económica, pero no la hay todavía. Ya hay un presupuesto de egresos y sin 
embargo el país no crece y esto es parte del análisis que deben hacer para tener prosperidad. Este año se ha 
crecido al 2.1% y es escaso porque debemos crecer al 6 o 7 % hay que revisar todas las áreas para que crezca 
más el país. (EL) 
 
Ulises Gómez de la Rosa ha mantenido una estrategia equivocada en su quehacer político dentro del PRD, ya 
que se la ha pasado golpeteando los compañeros, lo que ha provocado una adversidad, aseguró la diputada 
por ese  partido, Carmen Consolación González Loyola. (EL) 
 
Martín Mendoza Villa, diputado por el PRD, aseguró que el también se deslinda del movimiento de López 
Obrador, si se trata de tomar edificios públicos, carreteras o aeropuertos y puntualizó que sólo apoyará a  
manifestaciones pacificas. (EL) 
 
Cabeza. El diputado local Martín Mendoza Villa, calificó como una vulgaridad, por parte del secretario de 
hacienda, Agustín Carstens, el incremento a las gasolinas, semanalmente. (EL) 
 
De 10 a 15 funcionarios se encuentran bajo proceso señaló, Ricardo del Río Trejo, contralor del estado, quien 
apuntó que aplican de 5 a 10 sanciones al mes, debido principalmente a denuncias que hace el propio 
gobierno, por lo que alrededor de 20 funcionarios han sido suspendidos o inhabilitados este año. (EL) 
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6 mil 500 funcionarios públicos tendrán que actualizar su declaración patrimonial, de lo contrario se les aplicará 
una multa de mínimo 15 días de salario mínimo, dependiendo del tiempo y circunstancias en que hayan faltado, 
informó el contralor del Estado, Ricardo del Río Trejo. (EL) 
 
LEGISLATURA 
Conforme se acercan los comicios del 2009, algunos diputados del Estado destapan sus aspiraciones por 
algunos cargos de elección popular, como el  diputado José González Ruiz. Mientras tanto, otros como la 
diputada Carmen Consolación González Loyola niegan rotundamente este tipo de pretensiones. (EL) 
 
SECCIONES 
Juan José Arreola y Tere Garay comenta que un amigo panista le dijo que no van a dejar pasar a Armando 
Rivera como candidato; Jorge Rivadeneira se va a aliar con Manuel González Valle y a Héctor Lugo Chávez 
lo van a impulsar. Luego habló con otro panista que le aseguró que a Héctor Lugo Chávez ya se le fue la gente 
y se quedó sin dinero. Lo claros es que la constante es que va Manuel González Valle… Ahora resulta que el 
diputado del PAN, Ricardo Martínez Rojas dice que es bien bueno que suban los precios; la inflación es la 
mayor en 10 años, sube la gasolina, se reduce la clase media, aumentan las tasas de interés en los bancos, 
aumentan los productos en la canasta básica, crece el desempleo y este señor dice que qué bueno que suban 
los precios. Debemos entrar en una etapa de más ahorro, tratar de restringir los gastos y no usar las tarjetas de 
crédito… Otro diputado que se pasa es Alejandro Straffon Báez quien dice que no hay fraude en el caso del 
IVEQRO, nomás lentitud… Hoy el gobernador inaugura dos escuelas, una en San Juan del Río y otra en 
Corregidora, ambos particulares. Seguramente le están apostando a que vendrá la recuperación… Hoy estrena 
instalaciones el PRD en Fray Pedro de Gante número 14, atrás de Tacos El Pata. Ulises Gómez está tranquilito, 
va a tomar protesta y fungirá como secretario… En el PRI violaron los estatutos que indican que en la dirigencia 
debe haber hombre y mujer. Sacaron a Jacaranda López y metieron a Braulio Guerra Urbiola, así es que no 
cumplen con lo que ellos mismos establecieron. (MR)  
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Cabeza. Dice el presidente de la comisión de hacienda del congreso local, Ricardo Martínez Rojas, que es 
sano el incremento gradual en el precio de la gasolina y el diesel, sin  embargo admite que los salarios no se 
incrementan en igual medida. (MR) 
 
Se realizó en Querétaro la reunión de la Confederación de comerciantes de centrales de abasto, en la que se 
habló de que se deben modernizar para ser más productivos, informó la vicepresidenta nacional de la 
confederación, Estela Pichardo Estrada. (MR) 
 
Alfredo Neme Martínez, presidente de la confederación de comerciantes de centrales de abasto, no acudió a 
la reunión nacional que se realiza en Querétaro, debido a que sufrió amenazas a su integridad física, indicó 
Estela Pichardo. (MR) 
 
Cabeza. Los comerciantes se están viendo severamente afectados ante la falta de créditos blandos para el 
sector y por el decremento en las ventas. El dirigente de la FUC, J. Merced Aguilar Trejo apuntó que cerca del 
60% de los comerciantes recurren a los créditos con las cajas populares y la mayoría cae en cartera vencida. 
(MR) 
 
Cabeza. Con la intención de que el pequeño comercio tenga precios más bajos en las compras que se realizan 
en las centrales de abasto y de fomentar la compra-venta de productos mexicanos, se realizará una alianza 
entre los comerciantes afiliados a la FUC y la confederación nacional de comerciantes de centrales de abasto, 
informó J. Merced Aguilar Trejo. (MR) 
 
Debido a las fuertes lluvias y las pérdidas que estas representan en el comercio ambulante y aunado a la crisis 
económica del país, uno de cada diez comerciantes de la ciudad de Querétaro, están en riesgo de retirarse, de 
sus negocios, según lo informo María del Rocío Alvarado, Presidenta de la FECOPSE, quien además asegura 
que las obras realizadas por el municipio en los tianguis, se están viendo rebasadas por el clima. (EL) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Quejas. Hay una escuela en Corregidora, por el Superama, donde los alumnos no podían entrar esta mañana, 
debido a la inundación que había… En el caso del preescolar de nueva creación, ya se cambió a la directora y 



 3

si esto es así, es porque seguramente había irregularidades y ya lo atendió la USEBEQ, pero no la vayan 
nomás a cambiar a otra es cuela, pues resultará la misma gata pero revolcada, por lo que estarán pendientes 
de ver a dónde cae esta maestra.  (MR) 
 

SOCIEDAD 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello considera que no existe un fraude de parte del IVEQRO al no 
entregar las viviendas comprometidas a los habitantes de Jalpan y Pinal de amoles. A decir de la dependencia, 
simplemente se trata de una tardanza en el cumplimiento de la entrega de las casas. (MR) 
 
Reconoce el delegado de la SEDESOL, Gerardo Pérez Retana, que hay un atraso en la construcción de 700 
viviendas que lleva a cabo el IVEQRO con el programa Tú Casa. Indicó que este año deberá regularizarse el 
esquema y recordó que la dependencia a su cargo otorga recursos para la edificación de las casas. (MR) 
 
Hay aproximadamente 100 albergues en el territorio estatal de los cuales sólo 2 han sido utilizados a causa de 
las lluvias, sin embargo la gente se regresa en la noche a su casa, puesto que no les gusta abandonar su 
patrimonio, aunque esté inundado, declaró el director del sistema estatal DIF, Fernando Romano Padró. (EL) 
 
Con el objetivo de establecer compromisos y acciones para la mejora de los trámites, servicios y calidad que 
ofrecen a la ciudadanía los centros asistenciales de desarrollo infantil 2 y 3 , se entregó la liberación de la carta 
compromiso por Querétaro de la Secretaria de Contraloría al DIF del Estado, informó Fernando Romano 
Padró, director general del sistema estatal DIF. (EL) 
 
Cabeza. Este miércoles el DIF estatal firmó la liberación de cartas compromiso por Querétaro a los centros 
asistenciales de desarrollo infantil número 2 y 3, en los que se atiende a 240 menores, informó su director 
Fernando Romano Padró. (MR) 
 

MUNICIPIOS 
Cabeza. El Ayuntamiento de Querétaro aprobó reducir los tiempos de entrega de licencias de funcionamiento 
municipales. El Edil Manuel González Valle señaló que con  la autorización de los programas para la 
regularización de establecimientos, se busca impulsar el desarrollo de la actividad económica de manera legal y 
generar empleos adicionales. (MR) 
 
Sólo se reportan daños menores en Santa Rosa Jáuregui, aseguró su delegado, Luis Manuel Segura Flores, 
quien destacó que ninguna de las comunidades como la negreta, Pie de gallo, Juriquilla y El Nabo se 
encuentran incomunicadas. Apuntó que solamente se presentaron algunos deslaves menores. (MR) 
 
Cabeza. Habitantes de la comunidad de Montenegro en la comunidad de Santa Rosa Jáuregui, indicaron que 
debido a las últimas lluvias que se han presentado en esta zona, se quedaron sin agua, principalmente los 
vecinos en las calles de independencia y Benito Juárez. (MR) 
 
Fueron 3 domicilios  y 5 vehículos los afectados por la lluvias en la capital queretana, el pasado martes y se 
esperan condiciones climáticas similares en lo que resta de la semana, según informó Teresa Calzada 
Roviroza, directora de la unidad municipal, de protección civil. (EL) 
 
Tres viviendas del asentamiento irregular Altos de San Pablo en la delegación de Santa Rosa Jáuregui, 
sufrieron afectaciones por la lluvia registrada la noche de este martes, informó el Secretario de gobierno 
municipal, Jorge Luis Alarcón, quien dijo que el agua ingresó a las casas, alcanzando una altura de 30 
centímetros. (MR) 
 
Cabeza. Grave problema es el de los perros callejeros en Santa Rosa Jáuregui, reconoció el delegado Luis 
Manuel Segura Flores, quien destacó que constantemente se reciben peticiones de los ciudadanos, para que 
las autoridades retiren a este tipo de animales de las calles. (MR) 
 
Con una inversión de más de 22 mdp, el municipio de Querétaro hizo entrega del dren pluvial Palmas-Mercurio-
Alameda 2, que según Luís Vásquez Zepeda, secretario de obras públicas municipales, beneficiará a más de 
200 mil habitantes de aquella zona. (EL) 
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Cabeza. Este miércoles la administración municipal de Querétaro realizó la entrega del dren pluvial Palmas-
Mercurio-Alameda, en el que se invirtieron 22 mdp y se beneficia a poco más de 200 mil habitantes. (MR) 
 
Cabeza. Debido a las fiestas patrias, se prevé que en septiembre se generen más de ocho toneladas de basura 
en el centro histórico, tan solo por los festejos que se realizan. Los residuos serán recolectados por 25 
elementos de la Secretaría de servicios públicos, informó su titular, Juan Alberto González Arce. (MR) 
 
Con el objeto de alertar a los jóvenes de los riesgos que corren al tener relaciones sexuales de manera 
irresponsable el sistema DIF en el municipio del martes dio a conocer que el 31% de los embarazos que se 
registra en la demarcación son en niñas de 12 a 15 años de edad y por ello se realiza la campaña Joven ser tú 
vos y tu decisión. (MR) 
 
Cabeza. El Instituto de la juventud en El Marqués dio a conocer que para los festejos patrios se invirtió cerca de 
130 mil pesos y se espera que participen en las actividades, alrededor de 16 mil personas. (MR) 
 
Cabeza. El Alcalde de Amealco, Javier Cajiga, informó que las seis presas ubicadas en la demarcación, 
alcanzaron su máxima capacidad. Resaltó que un  8% de los cultivos se han visto afectados por las 
precipitaciones pluviales, principalmente la producción de maíz. (MR) 
 
El gobernador Francisco Garrido entregó materiales para el mejoramiento integral de viviendas en Amealco, 
con una inversión de 14 mdp, el mandatario estatal señaló que trabajar de manera corresponsable es lo que 
México necesita para resolver sus problemas ancestrales. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
El mundo de la mujer. Irene Ruiz, presidenta de la fundación Bebé Avance, comenta que hoy inauguran el 
salón Diego, para dar servicio a los bebés, con diferentes terapias. Gracias al redondeo que se hizo en dos 
tiendas de autoservicio y el apoyo de Fundación Merced, así como Constructora Chufani, se logró esta 
construcción. Además de las terapias esta aula servirá para dar cursos a los padres sobre cómo tratar a sus 
hijos con factores de riesgo neurológico. (MR) 
 

LABORAL 
Luego de que la comisión electoral le negó el registro a la planilla de Margarita Barrera Aboytes para competir 
por la dirigencia del SUPAUAQ, Marco Antonio Rubio Abonce, secretario general del sindicato apuntó que 
están a la espera de ver si la planilla referida interpone un recurso legal ante dicha comisión . (MR) 
 
El secretario general del sindicato único de personal académico de la Universidad Autónoma de Querétaro, 
Marco Antonio Rubio Abonce, señaló que se va tranquilo, después de 4 años de estar al frente de este 
sindicato, periodo en el que destacó la colaboración para resolver la crisis que tuvo, la universidad con el 
seguro social. (EL) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
No se tiene referencia sobre la presencia de la Mara salvatrucha en Querétaro, asegura el encargado de la 
política interna en el Estado, Alfredo Botello Montes, quien destacó que hace tres años, dos integrantes de 
esa organización delictiva, ya fueron recluidos en el CERESO. (MR) 
 
El altercado verbal entre elementos de la PIM y agentes de la AFI, registrado en el ISSSTE, se originó por una 
falta de comunicación, señaló el secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, quien resaltó que los cuerpos 
policíacos trabajan de manera coordinada y no hay celo ni pugna entre las corporaciones. (MR) 
 
La delincuencia se está acercando al municipio de Querétaro, aceptó el Edil Manuel González Valle. Al hablar 
sobre el despliegue policiaco realizado ante un intento de secuestro la noche de este martes en el Hospital del 
ISSSTE, no espantarse ante la presencia de elementos de la AFI en la capital del Estado. (MR) 
 
Luego de lo sucedido en las instalaciones del ISSSTE, en la capital queretana, el alcalde capitalino Manuel 
González Valle, aseguró que a pesar de estos operativos con presencia de elementos federales y estatales, el 
territorio queretano sigue siendo un lugar seguro. (EL) 
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Más de 400 secuestros y amenazas en contra de los comerciantes son los que se han presentado en lo que va 
del año, señalo J. Merced Aguilar Trejo, líder de la federación única de comerciantes. (EL) 
 
Cabeza. La comisión de seguridad pública y protección civil del congreso local opinó que las movilizaciones 
policíacas como la registrada este martes, son normales en otras entidades; sin embargo en Querétaro 
sorprenden debido a que seguimos siendo un Estado seguro. (MR) 
 
 
 


